

Stifter-Nachrichten Nr. 15



Liebe Stifterinnen und Stifter, Freunde und Unterstützende der Bürgerstiftung,

inmitten der Sommerferien und dem Elvis-Wochenende entgegensehend, melden wir uns mit aktuellen Nachrichten aus der Vorstandsarbeit, deren Schwerpunkt abermals die Schulförderung darstellt. Ob Berufliche Schulen am Gradierwerk, Waldorfschule oder Musikschule: Die Bürgerstiftung ist mit ihren Förderungen derzeit an nahezu allen Bad Nauheimer Schulen präsent.

Nicht vergessen wollen wir auch das 5. Benefiz-Golfturnier, das der Stiftung einen Nettoerlös von rund EUR 2.300 eingebracht hat, der wieder für weitere Förderungen und Unterstützungen in Bad Nauheim zur Verfügung steht.

Wir wünschen Ihnen allen noch eine angenehme und stressfreie Urlaubszeit und ein musikalisch bereicherndes Wochenende. Kommen Sie gut und erholt durch den Sommer.

Ihr Stiftungsvorstand / im August 2023



Die Schulförderung ist auch weiterhin eine besondere "Herzensangelegenheit" unserer Bürgerstiftung. Wir freuen uns daher, wie folgt berichten zu können:

Freie Waldorfschule Wetterau

Die Freie Waldorfschule Wetterau hat mit Unterstützung der Bürgerstiftung nunmehr ihre Fahrradreparatur-Werkstatt eingerichtet.

Zur Erinnerung: Wir hatten die Fahrradreparatur-Werkstatt der Waldorfschule im Winter 2022 mit einer Spende von EUR 1000 unterstützt. Von dem Geld hat die Schule nunmehr neue Montageständer für Fahrräder angeschafft, außerdem Spezialwerkzeug und Ersatzteile. Der Vorstand in Person von Jürgen Burdak hat sich einen Eindruck vor Ort verschafft. Die Berichterstattung der Wetterauer Zeitung finden sier hier.

Berufliche Schulen am Gradierwerk

Mit einem Gesamtbetrag in Höhe von EUR 1.000,00 haben wir - wie bereits berichtet - ein Projekt der Beruflichen Schulen am Gradierwerk in Bad Nauheim gefördert.

Zusammen mit Studierenden der Fachschule für Sozialwesen und Schülerinnen und Schülern der Höheren Berufsfachschule für Sozialassistenz unter der Leitung der Kunstlehrerin Brigitte Gutwerk und des Künstlers Johannes Kriesche, wird ein großes Wandmosaik zum Thema "Frieden" entstehen.

Im Rahmen eines gemeinsamen Besuches konnten sich die Vorstandsmitglieder Hildegard Stephan-Jünemann und Jürgen Burdak am 13.06.2023 das zu diesem Zeitpunkt noch in der Entstehung befindliche Projekt ansehen. In Anwesenheit des Schulleiters der BSG, Herrn Andreas Stolz sowie der Projektleiterin Frau Brigitte Gutwerk, des begleitenden Künstlers Johannes Kriesche sowie Schülern und Studierenden, die an diesem Tag an der Gestaltung des Werkes gearbeitet haben, trugen zur weiteren Erläuterung des künstlerisch-inhaltlichen Ansinnens des Projekt bei und bedankten sich herzlich für die Förderung durch die Bürgerstiftung. "Das entstandene Wandbild bleibt schließlich für viele Generationen sichtbar und drückt das Selbstverständnis der BGS als Schule für Frieden, Nachhaltigkeit und Wohnung der Menschenrechte aus", so der Schulleiter der BSH, Herr Andreas Stolz.

Eine Berichterstattung durch die Wetterauer Zeitung steht noch aus. Gerne werden wir Sie bei einer Veröffentlichung weiter informieren.

<u>Jugend-Sinfonie-Orchester Wetterau</u>

In einem großen Sinfonieorchester mitreißende Kompositionen des 19. und 20. Jahrhunderts einstudieren und in mehreren Konzerten aufführen: Das bietet das Jugend-Sinfonieorchester der Wetterauer Musikschulen musikalischen Talenten zwischen zwölf und 19 Jahren aus der Region.



Das 5. Benefiz-Golfturnier der Bürgerstiftung

Beste Stimmung, strahlender Sonnenschein, glückliche Gewinner, unser Bürgermeister Klaus Kreß als Schirmherr und leckeres Essen. So lautet die Bilanz des 5. Benefiz-Golfturniers der Bürgerstiftung. Mit einem Nettoerlös von rund EUR 2.300,00 auch ein wirtschaftlich sehr schönes Ergebnis, kann der Betrag doch wieder für weitere Projekte in Bad Nauheim eingesetzt werden.

Die ausführliche Berichterstattung der Wetterauer Zeitung finden Sie hier.

Die Bürgerstiftung ist jetzt auch auf Facebook vertreten. Wir freuen uns über Ihren Beitritt und Gedankenaustausch auf unserer Facebook-Gruppe, die Sie über den nachfolgenden Button direkt ansteuern können.



Wie kann man die Stiftung unterstützen?

Sie können uns mit einer Geldspende unterstützen. Geldspenden werden immer für Stiftungszwecke eingesetzt und natürlich erhalten Sie eine Spendenquittung (ab 200€).

Sie können auch einen Geld-Betrag als Zustiftung einbringen. Zustiftungen fließen in das Stiftungskapital ein. Sie werden nicht eingesetzt, sondern erhöhen die Erträge, die für Stiftungszwecke eingesetzt werden.

Wenn Sie Zeit spenden wollen und Ideen für ein Projekt haben, sprechen Sie uns an. Wir freuen uns über Ihr Engagement.

> Konto bei Sparkasse Oberhessen IBAN DE61 5185 0079 0030 0866 27

> > Bürgerstiftung
> > "Ein Herz für Bad Nauheim"
> > Margarethenstraße 4
> > 61231 Bad Nauheim
> > Fon 06032-4114

Email info@stiftung-bad-nauheim.de Homepage www.stiftung-bad-nauheim.de/index.php